
Acta No. 511 
(Julio 07 de 2.010) 
Sesión Ordinaria    

 
En Palmira (V), siendo las 8:56 a.m. del día miércoles 07 de Julio de 
2.010, previa convocatoria y citación, se reunió el Honorable Concejo de 
Palmira, bajo la Presidencia del H.C. HUGO PERLAZA CALLE y la 
Secretaría General de la doctora NORMA PATRICIA SAAVEDRA USMA. 
 
Se llamó a lista y contestaron los siguientes H.Concejales: 
 
  1.- AGUDELO LONDOÑO JORGE            8:56 a.m.  
  2.- CASTAÑEDA GONZÁLEZ MARCO TULIO  9:04 a.m.  
  3.- CHAPARRO GARCÍA JAIRO    9:14 a.m. 
  4.- CHÁVEZ RIVERA LUIS ALFONSO   9:10 a.m. 
  5.- EUSSE CEBALLOS IVÁN ALBERTO        8:56 a.m.   
  6.- GÓMEZ RAYO ARMANDO         9:30 a.m.  
  7.- GONZÁLEZ NIETO ELIZABETH     8:56 a.m.  
  8.- INAGÁN ROSERO JOSÉ     8:56 a.m.  
  9.- LUNA HURTADO JUAN CARLOS   8:56 a.m. 
10.- MARTÍNEZ MARTÍNEZ LUZ DEY    9:10 a.m.   
11.- MONCAYO VÉLEZ GIOVANNI    9:10 a.m.  
12.- MONTALVO OROZCO GUILLERMO   8:56 a.m.  
13.- MORALES GÓMEZ NESTOR ARTURO  8:56 a.m.     
14.- MUÑOZ FERNÁNDEZ MARÍA EUGENIA  9:13 a.m. 
15.- ORTIZ SOTO ERMISON     8:56 a.m.  
16.- PERLAZA CALLE HUGO     8:56 a.m. 
17- SALDARRIAGA CAICEDO JUAN ALFREDO  8:56 a.m. 
18.- SARASTY CAICEDO MIRIAM     8:56 a.m.  
19.- YANGUAS BOTERO IBIS DANILO   8:56 a.m.  
  

Verificado el Quórum de Ley, se da lectura al siguiente orden del día: 
 
1.- LLAMADA A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
2.- DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.    

3.- HIMNO NACIONAL DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA E HIMNO 
A PALMIRA. 

4.- INTERVENCIÓN DEL LICENCIADO GUSTAVO WILLIAM 
ARBOLEDA, RECTOR IE CARDENAS CENTRO, SEGÚN 
PROPOSICIÓN No. 183 DE JUNIO 24 DE 2010. CITADOS: 
DOCTOR ETELBERTO CÁRDENAS, SECRETARIO DE 
EDUCACIÓN; DOCTOR SANTIAGO BETANCOURTH, 
SUBSECRETARIO DE EDUCACIÓN.   

5.- LECTURA DE COMUNICACIONES. 
6.- PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 
 
Puesto en consideración, y cerrada su discusión, fue aprobado. 
 

Siguiente Punto: “HIMNO NACIONAL DE LA REPÚBLICA DE 
COLOMBIA E HIMNO A PALMIRA”. 
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Siguiente Punto: “INTERVENCIÓN DEL LICENCIADO GUSTAVO 
WILLIAM ARBOLEDA, RECTOR IE CÁRDENAS CENTRO, SEGÚN 
PROPOSICIÓN No. 183 DE JUNIO 24 DE 2010. CITADOS: DOCTOR 
ETELBERTO CÁRDENAS, SECRETARIO DE EDUCACIÓN; DOCTOR 
SANTIAGO BETANCOURTH, SUBSECRETARIO DE EDUCACIÓN”. Por 
Presidencia se invita a la Mesa Directiva al Licenciado Gustavo Arboleda 
y a los doctores Cárdenas y Betancourth. Interviene el Rector de la IE 
CARDENAS CENTRO, Licenciado GUSTAVO ARBOLEDA, 
manifestando que para responder las inquietudes de los Concejales se 
ha presentado informe del cual hará un resumen ejecutivo. Este informe 
se anexa y forma parte integral del acta. Finalizada la presentación. 
Interviene el H.C. CASTAÑEDA GONZALEZ, manifestando que desea 
saber cómo se han apoyado las actividades educativas de la IE 
Cárdenas Centro por parte de la Secretaria de Educación y en segundo 
lugar como se está ejecutando el recurso en la IE, en qué proyectos o 
programas. Igualmente, cuál es la razón para que los recursos del 
Conpes no se trasladen a las diferentes IE en forma oportuna. Interviene 
el H.C. MONTALVO OROZCO, manifestando que a estas IE no se les 
debe medir cobertura sino calidad de la educación porque en aras de la 
cobertura se ha limitado el espacio para los educandos, mientras que 
hay otras IE con aulas a medio llenar. Interviene el Rector de la IE 
CARDENAS CENTRO, Licenciado GUSTAVO ARBOLEDA, 
manifestando que hay un PEI el cual se debe cumplir y en el año 2009 
se hizo una inversión en mantenimiento y mejoramiento de 
infraestructura con remodelación del auditorio, el telecentro, reparación 
de biblioteca, entre otros. Interviene el Secretario de educación, doctor 
ETELBERTO CARDENAS, manifestando que para solicitar los recursos 
del Conpes a la Secretaria de Hacienda, por cada IE se hace un 
proyecto y esto tiene un tiempo de trámite y algunas dificultades que se 
presentan en el camino, lo que hace que algunas veces se retrase el 
traslado de los recursos. El Presidente agradece la presencia en el 
Recinto del doctor Etelberto Cárdenas y del Licenciado Gustavo 
Arboleda, rector de la IE Cárdenas Centro.     
  
Siguiente Punto: “LECTURA DE COMUNICACIONES”. Por Secretaría se 
informa que no hay comunicados sobre la mesa.  

 

Siguiente Punto: “PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS”. Por 
Secretaría se informa que no hay proposiciones ni solicitudes para 
intervenir.   
 
Agotado el orden del día, el señor Presidente levanta la sesión siendo 
las 10:42 a.m., y convoca para el día jueves 08 de Julio  de 2.010, a las 
8:30 a.m. 
 
Se deja constancia que la presente acta fue elaborada de manera 
sucinta dando cumplimiento a lo consagrado en el Numeral 1º, del 
Artículo 26 de la Ley 136 de 1994, y su contenido total se encuentra 
consignado en los cds Nos.251, 252  y en el archivo de la Honorable 
Corporación Edilicia.  
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HUGO PERLAZA CALLE         MARIA EUGENIA MUÑOZ FERNANDEZ     
PRESIDENTE                                               PRIMER VICEPRESIDENTE 
 

 

 

 

 

 
LUZ DEY MARTINEZ MARTINEZ       NORMA PATRICIA SAAVEDRA USMA   

SEGUNDO VICEPRESIDENTE                   SECRETARIA GENERAL 
 

 

 


